

Dank

Die Qualität der Beiträge, die in einer begutachteten Zeitschrift veröffentlicht werden, hängt nicht zuletzt von der Qualität der Gutachten ab. Die genaue Lektüre von Manuskripten ist zeitaufwändig und ihre differenzierte Bewertung mühsam. Es gibt aber wohl keinen Aufsatz, der durch eine Überarbeitung im Lichte der Kritik der Gutachten nicht besser geworden wäre. Wir möchten deshalb an dieser Stelle all jenen danken, die diese wichtige Aufgabe im vergangenen Jahr auf sich genommen haben und gutachtend für die *Zeitschrift für Internationale Beziehungen* tätig waren:

| | | |
|-------------------------|---------------------------|--------------------|
| Rainer Baumann | Gunther Hellmann | Beate Rosenzweig |
| Hans-Jürgen Bieling | Hartwig Hummel | Peter Schlotter |
| Ulrich Brand | Heiko Knobel | Hans Peter Schmitz |
| Martin Binder | Michèle Knodt | Ulrich Schneckener |
| Thorsten Bonacker | Fabrice Larat | Gerald Schneider |
| Helmut Breitmeier | Marika Lerch | Ulrich Sedelmeier |
| Tanja Brühl | Andrea Liese | Jens Steffek |
| Thomas Christiansen | Martin List | Renate Strassner |
| Dirk De Bièvre | Susanne Lütz | Michael Stoiber |
| Wolf-Dieter Eberwein | Carlo Masala | Petra Stykow |
| Matthias Ecker-Ehrhardt | Monika Medick-Krakau | Benno Teschke |
| Christiane Eilders | Reinhard Meyers | Uwe Wagschal |
| Roland Erne | Melanie Morisse-Schilbach | Anja Weiß |
| Steffi Franke | Christian Mölling | Dieter Wolf |
| Steffen Ganghof | Thomas Nielebock | Klaus Dieter Wolf |
| Rebekka Göhring | Alexander Paquée | Reimut Zohlnhöfer |
| Sieglinde Gstöhl | Ingo Peters | Michael Zürn |
| Sebastian Harnisch | Christine Pütz | |